



### **Vidhi Thakkar**

Vidhi Thakkar has completed her PhD in Health Services Research at the University of Toronto and has research interests in patient engagement, health care accountability, primary care, e-health, and health policy. She is currently working as a part-time course instructor at McMaster University. She is interested in joining the CAHSPR Student Work Group to contribute to helping organize an excellent CAHSPR 2019 conference. She is also interested in pursuing post-doctoral opportunities in health services and policy research.

---

Vidhi Thakkar a terminé son doctorat en recherche sur les services de santé à l'Université de Toronto et s'intéresse particulièrement à la participation du patient, à la reddition de comptes en matière de soins de santé, aux soins primaires, à la cybersanté et aux politiques de la santé. Elle travaille actuellement comme enseignante à temps partiel à l'Université McMaster. Elle s'intéresse au Groupe de travail des étudiants de l'ACRSPS, car elle souhaite contribuer à l'organisation d'une excellente conférence de l'ACRSPS en 2019. Elle souhaite également s'exposer à des possibilités d'études postdoctorales en recherche sur les services et les politiques de la santé.